

“ Dieu se l’loué ! Salut à Barcelone ! aurais-je pu espérer une plus belle grâce ? Nous passerons par *N.-D. del Pilar* (N.-D. du Pilier). C’est là que Marie visitant saint Jacques son apôtre, laissa son empreinte sur une colonne en signe de son alliance perpétuelle avec l’Espagne. Nous baisérons la trace de son pied virginal, nous respirerons l’air que la Mère de Dieu a respiré avant nous. Lupercius, que Dieu et sa sainte Mère soient bénis ; je suis persuadée que ce voyage renferme pour nous tous des trésors de bonheur. ”

L’enthousiasme prophétique d’Encratida gagna Lupercius et même les esclaves. Elles demandèrent ingénument si elles faisaient partie du voyage et, sur la réponse affirmative de leur chère maîtresse, leur reconnaissance ne connut point de bornes.

Grâce à Lupercius, les domestiques chrétiens d’Otéoméro étaient nombreux ; il en coûta à Encratida et à son oncle de faire un choix ; leur cœur fut surtout brisé à la pensée de se séparer d’Agar, celle qui avait ouvert à tous la porte du salut.

Lupercius fut chargé de lui annoncer le départ. Il trouva la vieille esclave assise à la porte de la villa ; elle était presque paralysée ; elle écouta tranquillement la nouvelle, leva les yeux au ciel et l’indiqua du doigt, voulant faire comprendre que là était le terme du voyage qu’on projetait. (*A. suivre*)

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à St-Zacharie, le 30 ; à Ste-Claire, le 31 ; à Tewkesbury, le 1 septembre ; à Kamouraska, le 2 ; à St-Sylvestre, le 4. — Le R. P. Désy, supérieur de la Résidence des Jésuites de Québec, a été transféré à Montréal après un séjour de dix-sept années remplies d’œuvres spirituelles et temporelles. Il a pour successeur le R. P. Desjardins. — Mgr Fabre partira pour Rome le 3 septembre. — Le directeur de la “ Vérité ” est parti pour Trente samedi dernier, et ne sera de retour qu’en novembre. Comme il doit passer quelques jours à Rome, nous espérons qu’il aura le temps d’entrer aux bureaux de la *Verà Roma*, pour les informer qu’ils ont été mystifiés dernièrement. — L’abbé A. Beaudry, ancien curé de Charlesbourg, est décédé la semaine dernière, à l’Hôpital-Général, à l’âge de 48 ans. Son service et sa sépulture ont eu lieu à Charlesbourg.